



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 05 de mayo de 2023  
Boletín: COY/DCS/151

## SE REALIZA OPERATIVO CONTRA ARRANCONES DE LUJO EN COYOACÁN

- *Participaban autos de alta gama como Ferrari, Lamborghini y Porsche*
- *Se realiza en coordinación con personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno de la Ciudad de México y la Guardia Nacional*
- *Preservar la seguridad, primordial para esta administración: Giovanni Gutiérrez Aguilar, alcalde*

La alcaldía Coyoacán, en coordinación con autoridades del gobierno de la Ciudad de México y del gobierno federal, llevó a cabo un operativo de seguridad para inhibir la realización de competencias clandestinas o “arrancones” que se efectuaba en la avenida Zacatépetl, Periférico sur y calle Las Praderas, en los que participaban autos de alta gama.

Con el apoyo de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC; personal de Escudo Coyoacán, y de la Dirección de Gobierno de la demarcación, así como Guardia Nacional, instalaron un centro de control y revisión para los autos que, con el paso de la noche y madrugada, comenzaron a llegar a la zona ubicada junto a una plaza comercial al sur de la ciudad, en la colonia Jardines del Pedregal.

En el operativo participaron 8 unidades de Escudo Coyoacán, 25 elementos de la corporación, 2 unidades de la Guardia Nacional con 12 elementos y dos unidades de la Subsecretaría de Control de Tránsito para infraccionar.

Fue cerca de la medianoche de este jueves cuando al lugar se dirigieron los representantes de las diferentes corporaciones quienes, de manera sorpresiva llegaron para instalarse en el lugar en el que se dan cita los vehículos que solían participar en los “arrancones”.

Fue así que se revisaron autos de modelos de varios millones de pesos como: Ferrari, Lamborghini, Porsche, BMW, Mercedes Benz, entre otros, los cuales asistían de manera recurrente a reunirse para participar en competencias y escandalizar con los motores de sus vehículos en la zona.



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



“En este gobierno estamos comprometidos a preservar la seguridad. Con esta acción atendemos las denuncias que se habían presentado en días recientes por parte de vecinas y vecinos de la zona quienes habían señalado que estas prácticas de carreras se realizaban recurrentemente en la madrugada”, dijo Giovani Gutiérrez.

El operativo dio inicio cerca de la medianoche de este viernes y concluyó pasadas las 2 de la madrugada.

